

Botschafterin für die Ausbildung

BZ-INTERVIEW: Lisa Preidel wirbt für ihren Ausbildungsberuf, das Azubi-Leben und ihren Ausbildungsbetrieb

Die BBQ Berufliche Bildung koordiniert die Initiative Ausbildungsbotschafter zwischen Unternehmen und Schulen. Auszubildende berichten in Schulen über ihre Berufsausbildung. Carina Heitzmann, Auszubildende beim Badischen Verlag, hat mit Lisa Preidel, Ausbildungsbotschafterin beim Badischen Verlag, gesprochen.

BZ: Wieso bist du eigentlich Ausbildungsbotschafterin geworden?

Lisa Preidel: Ich finde es generell wichtig, Schülerinnen und Schülern die vielen Möglichkeiten, die sich nach der Schule eröffnen, aufzuzeigen. Dazu gehören ganz besonders die Möglichkeiten der Ausbildungsberufe. Mein Ausbildungsberuf zur Medienkauffrau ist nicht so bekannt wie andere, wie beispielsweise der zur Kauffrau für Büromanagement. Deshalb wollte ich dazu beitragen, den Schülerinnen und Schülern ein breiteres Spektrum der Ausbildungsberufe aufzeigen zu können. Um uns richtig präsent

tieren zu können, haben wir im Vorfeld eine Schulung über die BBQ Berufliche Bildung bekommen. Dort haben uns die beiden Koordinatoren Martin Merchel und Monika Schmitt verschiedene Tipps und Tricks gezeigt, mit denen wir die Schülerinnen und Schüler inspirieren können.

BZ: Was macht ein Ausbildungsbotschafter?

Preidel: Als Ausbildungsbotschafter gehen wir in Schulen, um über unseren Ausbildungsberuf, aber auch über unseren Ausbildungsbetrieb und ein bisschen über das Azubi-Leben zu berichten. Dabei

halten wir vor den Schülerinnen und Schülern eine kleine Präsentation und gehen auf die Fragen ein.

BZ: Findest du es wichtig, dass es die Initiative Ausbildungsbotschafter gibt?

Preidel: Ich finde es sehr wichtig. Als ich noch auf dem Gymnasium war, gab es auch Berufsinformationstage, allerdings wurden da nur typische Studiengänge wie etwa Medizin oder Lehramt vorgestellt und nicht einmal auf ein paar Ausbildungsberufe eingegangen. Deswegen finde ich

die Initiative Ausbildungsbotschafter so gut, über sie kann man sich auch über nicht so bekannte Ausbildungen informieren und vielleicht so genau das Passende für sich finden.

Zur Person: Lisa Preidel ist in der Ausbildung zur Medienkauffrau beim Badischen Verlag. Sie ist als Ausbildungsbotschafterin tätig. Weitere Infos zur Initiative Ausbildungsbotschafter unter www.gut-ausgebildet.de



Botschafter bringen Licht ins Dunkel.



Ausbildungsbotschafterin Lisa Preidel, 23 Jahre

Mehr Überholspur. Weniger Sackgasse.

Was willst du mehr?
Die Ausbildung bei der Sparkasse Freiburg-Nördlicher Breisgau.

Du willst mit Vollgas durchstarten, statt auf der Stelle zu treten? Bei uns erwartet dich ein praxisnaher Einstieg in eine Karriere mit vielfältigen Entwicklungsmöglichkeiten und jeder Menge Sinn – für dich und für uns alle. Finde deinen Ausbildungsplatz auf nichtaufdenkopffallen.de

Ausbildungsbeginn: 1. September 2022 – Jetzt bewerben!

Weil's um mehr als Geld geht.

CHOOSE YOUR BEST DIRECTION

LITEF
 47° 58' N | 7° 49' E

... mit unseren Ausbildungen und Dualen Studiengängen 2023

AUSBILDUNGEN

- Elektroniker (m/w/d) für Geräte und Systeme
- Industriekaufmann (m/w/d)
- Industriekaufmann (m/w/d) mit Zusatzqualifikation „Europäisches Wirtschaftsmanagement“
- Fachkraft (m/w/d) für Lagerwirtschaft

DUALE STUDIENGÄNGE DHBW

- Elektrotechnik, B. Eng.
- Informatik, B. Sc.
- Wirtschaftsinformatik, B. Sc.
- Industrie, B. A.

Lust uns kennen zu lernen? Dann melde dich doch bei uns, auch für ein Praktikum.

LITEF.DE/KARRIERE